
 

平成１７年１２月役員会議事録（案） 

 

Ⅰ．日 時 平成１７年１２月２１日（水） １０時００分～１１時０６分 
 
Ⅱ．場 所 事務局役員会議室 
 
Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，天野，藤井，藤澤，堀，各理事 
 
Ⅳ．前回及び前々回役員会議事録について 
   原案どおり承認された 
 
Ⅴ．審議事項 
１．中期目標・中期計画の変更について               
   学長から平成１８年度から行われる学部の改組及び研究科・専攻の新設に伴う  

中期目標・中期計画別表の変更について諮りたい旨提案があった後，天野理事から
資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  
２．国立大学法人千葉大学における外部資金等を活用した有期雇用職員制度実施 
 要項（案）について                       
   学長から教育研究等の活性化を図るため外部資金等を活用した常勤職員の  

有期付き雇用制度化について審議願いたい旨提案があった後，藤井理事から資料 
に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  
３．国立大学法人千葉大学内地研究員規程（案）について       
   学長から国立大学法人及び国立高等専門学校の委託に応じ本学が研究指導を  

行う教員の取り扱いを定めた内地研究員規程（案）について諮りたい旨提案があっ
た後，天野理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 
４．国立大学法人千葉大学における授業料その他の費用に関する規程の一部改正 
 （案）について                         
   学長から研究期間が３ケ月以内の受託研究員の研究料新設，教員研修センター 
  研修員の研究料見直し，及び内地研究員規程の制定に伴う授業料その他の費用に 

関する規程の一部改正（案）について諮りたい旨提案があった後，天野理事から資
料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 
５．国立大学法人千葉大学災害対策規程の一部改正（案）について   
   学長から防災訓練の結果を受け災害支援班の業務内容を見直しやすくするため

の災害対策規程の一部改正（案）について諮りたい旨提案があった後，藤澤理事か
ら資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 
 
 



   

 
６．その他 
 （１）授業料の考え方について 
     学長から，いわば特別研究員にも相当するような研究生に係る授業料の考え

方，及び本学の学生が大学院に進学する場合の入学料の取り扱いについて整理
して欲しい旨要請があり，意見交換が行われた。 
なお，この件は宮崎理事が担当することとなった。 

  
 （２）学外に出ていく印刷物について 
     学長から学外に出ていく印刷物の例として「入学心得」をあげ，内容が旧国

立大学時代のままであるので文書全般を担当理事がチェックするよう要請が
あり，意見交換が行われた。 
「入学心得」については時間的な関係もあるので１年後を目指して簡素化を図
っていくこととなった。 
 なお，当面の対応は山根，宮崎，藤井各理事が担当することとなった。 

 
 
 

           以 上   


